
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 新型コロナウイルスによる本市出身の学生への支援について
〇本市出身の学生への経済的支援体制について
○今後の支援策を問う

2 足摺テルメについて
○撤退・廃業を問う
○指定管理について
○これからの運営について
〇雇用問題について

3 ふるさと納税について
○現在の状況、予測
○他市町村との連携
○共感型、クラウドファンディング型の取組について

4 マイクロツーリズムについて
○本市の考え方、これからの取組について問う

1 本市の新型コロナ感染に対する診断基準について
○発熱外来時の診察をする患者の基準について
○国の基準が従来とどう変わったか
○症状がある場合どこで診てもらうのか
○ＰＣＲ検査の結果が分かるまでの待機について
○土佐清水市医師会との協力体制について
○医療従事者へ独自の支援策について

2 災害時の避難者への対応について
○台風時など避難所での新型コロナ対策について

3 学校等の対応について
○小・中学校の休校について
○休校中の児童・生徒への対応について
○保育所、幼稚園の自粛要請について
○計画している教育課程の遅れと年間休業日数について

4 社会教育施設の貸館休止について
○貸館休止の実績について

5 給付金、補助金について
○持続化給付金について
・国の給付金について
・市の給付金について

○雇用調整助成金について
○特別定額給付金について
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 新型コロナウイルスの対策に関わって
○市のコロナ支援策について
（５月補正）
・国「特別定額給付金」
・県「協力金」と市「補助金」
・制度の周知と「申請・給付漏れ」の確認

（６月補正）
・水道料金の減免
・市「持続化給付金」
・学校給食費無償化
・支援内容の改善と拡充

○検討すべき課題
・国保税の引上げを１年間延期すること
・足摺テルメ従業員の雇用問題
・フリーランス（個人事業主）への支援
・魚介類、農産物等の販売支援
・国「持続化給付金」の周知

○市の支援策の財源について
・財政調整基金の積極的活用

○学校現場の問題
・学校現場の様子
・教員増と教育内容の精選

1 高齢者肺炎球菌感染症定期予防接種について
○本市の対象者と接種率について
○自費接種について
○周知方法について

2 新型コロナウイルス感染症に関わる提言書について
○市役所庁内に「新型コロナウイルス対策支援相談窓口」の専任部署を設置すること及び公

的支援・暮らしを守る支援制度の周知徹底を図ることについて
○新型コロナウイルスに起因した失業に対する雇用の確保及び所得支援をすることについて
○新型コロナウイルス感染拡大防止のため、休業要請及び休業した事業所に、給付金を支給

することについて
○「緊急事態宣言」の期間中は、県外から本市への不要不急の観光客を含む移動の自粛徹底

を図ることについて
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和２年土佐清水市議会定例会６月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 集落活動センターの現状と課題について
○住民の声
○地元商店との関係について
○取組として問題ないか
○下ノ加江の計画が白紙になった経緯
○集落活動センターの計画として問題はなかったか
○市長の見解

2 光ファイバー回線整備事業について
○事業の概要
○進捗状況
○整備できない地区について
○市民の声は
○整備していく地区の順番について
○市長の見解

3 新型コロナウイルスによる小中学校の影響と課題について
○市内の小中学校への影響について
○休校による授業の遅れについて
○アフターコロナの取組について
○オンライン授業について
○ネット環境がない家庭への対応は
○第２波に備えて早急な整備を
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